
         
  

 

Al Sottosegretario di Stato 
On. Gennaro Migliore 

 

 

 

 

 

 Signor Sottosegretario, 
 

lo scorso 10 maggio durante la riunione tenutasi al Ministero si era 
impegnato a convocarci entro 15 gg per avviare il tavolo di confronto sulle 
procedure di riqualificazione. 

 
 Il termine è trascorso e non abbiamo ricevuto alcuna convocazione. 
 
 Se, come Lei ha annunciato, le procedure dovranno partire entro l'estate non 
è più differibile l'avvio della trattativa, vista anche la necessità di affrontare le 
questioni su più tavoli in modo da coinvolgere tutte le figure professionali. 
 
 Attendiamo un riscontro in tempi brevissimi riservandoci di proseguire la 
mobilitazione in caso di mancate risposte. 
 

 

Roma, 27 maggio 2016 
 
 

 

FPCGIL    CISL FP    UILPA 
       Chiaramonte              Bonomo     Colombi 


